



FAITES-VOUS PLAISIR À LA BOUTIQUE DU MUSÉE

Une multitude d'objets fantaisies feront la joie des enfants et de jolis souvenirs de votre visite !

TREAT YOURSELF AT THE MUSEUM SHOP !

Many fancy objects will delight children and make a great souvenir of your visit !



TARIFS ADMISSIONS

PLEIN TARIF | FULL RATE 5€

TARIF RÉDUIT | REDUCED RATE 3€

12 à 18 ans, étudiants de moins de 26 ans, gendarmes et demandeurs d'emploi sur présentation d'un justificatif.

12-18 years-old, students under 26, gendarmes and jobseekers with valid ID.

TARIF POUR LES GROUPES | GROUP RATES 3€

Par adulte (à partir de 30 personnes)

Per adult (for groups of 30 people or more)

GRATUITÉ | FREE ADMISSION

Pour les moins de 12 ans, pour tous lors des Journées Européennes du Patrimoine, de la Nuit européenne des musées, pour les prêteurs, donateurs et leurs conjoints, pour les membres de l'ICOM (conseil international des musées) sur présentation de leur carte et pour les guides sur présentation d'un justificatif.

Children under 12, for everyone on European Heritage Days, the European Night of Museums, for lenders, and for sponsors and their partners. For members of ICOM (International Council of Museums) on presentation of their card, and for guides on proof of identity.

Les chiens tenus dans les bras ou dans leur panier sont acceptés.

Dogs held in their owners' arms or in a basket are allowed.



OUVERTURE 7/7 | OPENING

Du 01/03 au 30/06 : 10h - 18h

Du 01/07 au 31/08 : 10h - 19h

Du 01/09 au 31/10 : 10h - 18h

Du 01/11 au 28/02/2026 :

10h - 17h

24/12 : 10h - 15h

Dernières entrées 30 minutes avant fermeture

From march 1st to june 30th :

10 am - 6 pm

From july 1st to august 31st :

10 am - 7 pm

From september 1st to october 31st:

10 am - 6 pm

From november 1st to february 28st

2026 : 10 am - 5 pm

December 24th : 10 am - 15 pm

Last entries 30 minutes before closing

FERMETURE | CLOSED

01/05/25 .

19/11/25 • 20/11/25 • 21/11/25

25/12/25 • 01/01/26 .

du 19/01 au 23/01/26

May 1st, 2025

November 19th, 20th, 21th, 2025

December 25th, 2025

January 1st, 2026

From january 19th - 23th, 2026



Carte American Express non acceptée / American Express card not accepted



TOURISME & HANDICAP

2 Place Blanqui - 04 94 55 90 20

mgc@ville-sainttropez.fr



Ne pas jeter sur la voie publique - Please do not litter

Saint-Tropez

MUSÉE DE LA GENDARMERIE
GENDARMERIE
AND CINÉMA
ET DU CINÉMA
MUSEUM



ÉDITION 2025

Bienvenue Welcome



Installé depuis 9 ans dans l'ancienne gendarmerie, le dernier né des musées tropéziens vous ouvre les portes de ce bâtiment devenu emblématique suite aux tournages des films « **le Gendarme de Saint-Tropez** » à partir de 1964 et qui accueillit la brigade de Saint-Tropez de 1879 à 2003. C'est une vitrine pour la Gendarmerie nationale et la série des gendarmes mais aussi plus généralement pour l'histoire du cinéma tropézien.

*Installed in the former gendarmerie for 9 years, the last born of the Tropezian museums opens the doors of the building that has become emblematic following the shooting of the movies « **the Gendarme of Saint-Tropez** » from 1964 and which welcomed the brigade of Saint -Tropez from 1879 to 2003.
It is a showcase for the National Gendarmerie and the gendarmes series and more generally for the history of Tropezian cinema.*



Au travers d'une succession de décors installés sur deux niveaux, vous êtes invités à découvrir la reconstitution d'un bureau de gendarmerie des années 60 où vous sont contes l'histoire et les missions de la gendarmerie. Venez découvrir plus de 70 films tournés dans la presqu'île varoise, ainsi que les différents métiers en lien avec le cinéma.

Through a succession of sets installed on two levels, you will discover the reconstitution of a gendarmerie office from the 1960s, where you will be told about the history and missions of the gendarmerie. Come and discover more than 70 films shot in the Var peninsula, as well as the various jobs linked to cinema.



EN VOITURE !

Sur la route nationale 7, symbole des vacances et des congés payés, défilent les décors préservés.

Vivez ensuite l'expérience de la vie nocturne en plongeant dans l'ambiance des établissements de référence de la fête, des années 40 à nos jours.

Puis entrez dans un espace consacré à la mode et terminez la visite par la loge des actrices où vous accueillent les étoiles du cinéma qui ont à jamais marqué Saint-Tropez !

GET IN THE CAR !

On the national road 7, symbol of holidays and paid vacations, the preserved scenery go by. You can also experience the Tropezian nightlife by immersing yourself in the atmosphere of the best party places from the 1940s to the present day. You will then enter a space devoted to fashion and end the visit with the actresses dressing room where the stars who have forever marked Saint-Tropez welcome you!

EXPOSITION TEMPORAIRE /TEMPORARY EXHIBITION DU 10 AVRIL 2025 AU 8 MARS 2026 MARCEL PAGNOL FAIT SON CINÉMA

En 2025, le musée vous invite à la rencontre du plus universel des cinéastes provençaux du XXème siècle et le premier à rentrer à l'Académie française en 1946.

Il y a 130 ans naissait à **Aubagne** l'un des plus grands dramaturges, écrivains et cinéastes de son époque, Marcel PAGNOL.

Marcel PAGNOL est un cas unique dans l'histoire du cinéma. Audacieux, visionnaire et créatif, il impose le cinéma parlant. C'est le premier à exploiter toute la chaîne de production, de l'écriture à la distribution.

Il découvre le port de Saint-Tropez dans les années 30 aux côtés de René CLAIR, cinéaste et réalisateur et de Léon VOLTERRA, Maire de Saint-Tropez de 1935 à 1941 et propriétaire du Théâtre de Paris, des Folies Bergères et du Luna Parc. Il se lie également d'amitié avec le peintre Vincent ROUX.

Cette exposition permettra aux cinéphiles, aux amoureux de la Provence et du verbe-haut, de découvrir ce « magicien » du cinéma. Documents, photos, affiches, anecdotes, objets, maquettes viendront illustrer le parcours de l'exposition.

Une exposition organisée en collaboration avec la Fondation de dotation Marcel Pagnol et la ville d'Allauch.

In 2025, the museum invites you to meet the most universal of Provençal filmmakers of the 20th century and the first to enter the Académie française in 1946.

*130 years ago, one of the greatest playwrights, writers and filmmakers of his time, Marcel PAGNOL was born in **Aubagne**.*

Marcel PAGNOL is a unique case in the history of cinema. Bold, visionary and creative, he imposed the talking cinema. He is the first one to be present at all stages of the production chain, from writing to distribution.

He discovered the port of Saint-Tropez in the 30s alongside René CLAIR, filmmaker and director and Léon VOLTERRA, Mayor of Saint-Tropez from 1935 to 1941 and owner of the Théâtre de Paris, the Folies Bergères and the Luna Parc. He also became friends with the painter Vincent ROUX.

This exhibition will allow cinema lovers, lovers of Provence and tough talk, to discover this cinema « magician ». Documents, pictures, posters, anecdotes, objects and models will illustrate the exhibition's itinerary.

